



FALLECIMIENTO

Ha fallecido el señor Sebastián Valdés Faúndez (Q.E.P.D.), estimado locutor radial que se desempeñó en medios de Curicó y otras ciudades del país. La misa de despedida se oficiará hoy, a las 9:00 horas, en la Iglesia La Merced, para luego ser trasladado a su natal Constitución.

Rotary Club Curicó. Sergio Flores G., presidente y Gonzalo Lozano A., secretario de Rotary Club, invitan a todos sus socios a sesión rotaria de conmemoración del 281º Aniversario de la ciudad de Curicó, la que se desarrollará hoy miércoles 9 de octubre, a las 20:00 horas, en Club La Unión de Curicó.

Aniversario de Curicó. Javier Muñoz Riquelme, alcalde de Curicó, y el concejo municipal, invitan a toda la comunidad a participar en el Desfile de Aniversario de los 281 años desde la Fundación de Curicó. La actividad se realizará hoy miércoles, a las 15:30 horas con entrega de ofrendas florales en el busto del fundador de la ciudad, José Manso de Velasco, en la Plaza de Armas. Mientras que a las 16:00 horas se desarrollará el Desfile Aniversario.

Club de Leones de Curicó. El Club de Leones de Curicó, se reúne mañana, jueves 10 de octubre, en sesión Plenaria con Damas, a las 19:30 horas, en el Club de la Unión, en Homenaje al Día de la Hispanidad.

Misa por Curicó. Javier Muñoz Riquelme, alcalde de Curicó, y el padre Osvaldo Navarrete, rector del Santuario El Carmen, invitan a la Misa por Curicó. La eucaristía se realizará mañana, jueves 10 de octubre, a las 16:00 horas, en el Santuario El Carmen.

Charla "La Fundación de Curicó". En el marco de un nuevo aniversario de la ciudad, invitan a participar en la charla "La Fundación de Curicó", a cargo de Enrique Molina Canales, actividad que se realizará mañana, jueves 10 de octubre, a las 19:30 horas, en la sala P303 de la Universidad Católica del Maule (UCM), en Prat #259.

Filit 2024. La Feria del Libro Infantil y Juvenil de Talca, organizada por la el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule (UCM) se extenderá hasta el viernes 11 de octubre. Y este año tendrá un ingrediente especial, pues, paralelamente, se realizará además el 18º Festival Itinerante del Libro Infantil y Juvenil, que recorrerá 20 comunas de la Región del Maule.

Desafío Cerro Paulo en Teno. Un entretenido desafío se anuncia para el sábado 12 de octubre en la comuna de Teno. Se trata del Trail Running "Cerro Paulo", abierto para todos en el balneario El Bosque kilómetro 21, camino La Montaña, Teno. Los participantes podrán elegir distancias de 7K y 15K con retorno, en las categorías 18 a 70 años damas y varones.

Feria Laboral Curicó 2024. La Municipalidad de Curicó, a través de la Oficina Municipal de Información Laboral, OMIL, invitan a participar en una nueva versión de la Feria Laboral, evento que ofrecerá casi 7 mil puestos de trabajo, además de 234 cupos para personas con discapacidad. La actividad se realizará el martes 15 de octubre, entre las 9:30 y 13:30 horas, en la Plaza de Armas de la ciudad, por calle Estado.

Copa FARO 2024. En el Club de Polo de Curicó se jugará el domingo 20 de octubre una nueva versión de la Copa FARO, evento recreativo, familiar y deportivo que reúne a cerca de 500 niños diferentes colegios. Este año, como de costumbre, la organización irá en ayuda del Hogar del Buen Samaritano de Molina. La actividad es promocionada por el grupo de católicos pertenecientes al movimiento Regnum Christi de Curicó.